



Communiqué de presse

FINANZ'22 aura lieu, mais seulement fin avril 2022

La nouvelle aggravation de la situation sanitaire liée au coronavirus et l'évolution incertaine de la réglementation de l'OFSP ont incité les organisateurs de FINANZ'22 à reporter le Salon de la Finance prévu les 19 et 20 janvier 2022. Il aura désormais lieu les 27 et 28 avril 2022. Le lieu d'exposition reste la Halle 550 à Zurich Oerlikon.

Zurich, 2 décembre 2022. Le programme de la 23^{ème} édition du plus grand Salon suisse de la Finance est prêt. Les plus de 100 exposants inscrits sont déjà dans les starting-blocks. Mais la récente évolution du COVID-19 et le durcissement attendu des réglementations de l'OFSP contrarient actuellement toutes les parties concernées. Les organisateurs souhaitent éviter de devoir annuler l'événement à encore plus court terme, par exemple après les vacances de fin d'année, afin de restreindre autant que possible les efforts et dépenses inutiles. *«La décision de reporter FINANZ'22 à fin avril 2022 n'a pas été facile pour nous, mais dans les circonstances actuelles, la raison doit prendre le dessus»*, a exprimé avec regret Bernhard Zosso, directeur général du Salon de la Finance.

Sous le slogan «The Future of Finance», la 23^{ème} édition du Salon de la Finance aura lieu les 27 et 28 avril 2022 dans la Halle 550 à Zurich Oerlikon. Les thèmes phares du programme restent la dette des états et le rôle des banques centrales, l'intensité de l'inflation, l'examen critique du boom de la durabilité et de la situation globale en matière de risques.

Pour de plus amples informations, veuillez vous adresser à Bernhard Zosso, PDG de FINANZ'22, +41 (0)44 241 30 60, b.zosso@finanzmesse.ch.